



「宜野湾市議会基本条例」が施行

## 議会報告及び市民との意見交換会開催

市議会では、議会の権能を発揮し、市民生活の安定や福祉の向上、市政の発展に寄与することを目的に「宜野湾市議会基本条例」を制定（平成28年7月1日施行）しました。

同条例に基づき本市議会初となる「議会報告及び市民との意見交換会」を、8月22日（月）から25日（木）にかけて市内4会場で開催しました。議会の活動状況を報告するとともに、市民の声を市政に反映させることなどを目的として開催され、合計87名の参加がありました。いただいたご意見やご要望は、市政の課題として、調査や検証を行い、議会として政策立案や市長への政策提言に繋げるよう努めます。

### 内容

- (1) 議会報告（宜野湾市議会の概要について、議会基本条例の策定経緯および概要について）
- (2) 意見交換（市政、議会運営、市民生活に関する課題、その他）

### 市民からの主な意見

- ・自治会の加入率低下が課題となっている。加入促進に向け、ぜひ議会も一緒に頑張って取り組んでほしい。
- ・選挙権が18歳まで引き下げられており、若い世代等の議会への関心を高めるため、子どもや女性を対象とした模擬議会を開催してほしい。

・いこいの市民パークの管理が民間事業者に委託されているから、花が減り、雑草も生い茂る等、管理が行き届いていないと感じる。議会でも管理状況のチェックや評価を行ってほしい。



次回の開催は来年4～5月頃を予定しています。詳細等が決まり次第、市議会ホームページやチラシなどでお知らせします。

問合せ 議会事務局  
☎893-4411 内線337・340

- ・普天間小学校区内へ児童館を設置してほしい。
  - ・真栄原十字路から大謝名向け道路の渋滞がひどいため、議会としても対策を考えてほしい。
- いただいたご意見等への対応等については、結果がまとまり次第、市議会ホームページで公表します。

めんそーれ  
いみそーれ

# 自治会めぐり



## 中原区民運動会(11月)



区の最大のイベントで、各子ども会対抗の競技に盛り上がります。

## 世代交流ピクニック(10月)



世代間の交流と区民の絆を深めるため、毎年開催しています。

## 新春歩け歩け大会(1月)



区民相互の親睦と地域をゆっくり見直すことで、郷土愛を育みます。

## 区民交流夏祭り(夏休み中)



はごろも祭りの前夜祭として、多くの区民が参加します。

## 中原区自治会 ☎892-5303



中原区自治会長の森田進と書記の佐喜眞菊美です。

中原区の特徴は、福祉施設に恵まれているところです。「社会福祉センター」「赤道老人センター」「赤道児童センター」そして、市内唯一の「佐喜眞美術館」もあり、老若男女が行き交う住み良い地域です。

青年会、老人クラブ等、各団体も活動が活発ですので、市民の皆さん、お気軽にお立ち寄りください。

自治会活動、年間行事については、宜野湾市ホームページをご覧ください。